

LIMPIEZA MUNICIPIOS

Alcobendas reparte botellas para que los vecinos limpien el orín de sus canes

Alcobendas, 31 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas inicia este jueves el reparto de botellas de plástico entre los propietarios de perros del municipio, en una campaña municipal que pretende concienciar a los dueños de la obligatoriedad de limpiar con agua, o un producto específico, los orines de sus animales de compañía en la vía pública.

Estos recipientes se están entregando a los vecinos que lo soliciten en las sedes de atención al ciudadano de los tres distritos de Alcobendas.

La concejala de Medio Ambiente, Cristina Martínez, sostiene en una nota de prensa que "es importante que los dueños se conciencien" y realicen este gesto "sencillo", que contribuye a que la ciudad "esté limpia y libre de olores". Además, desde el Consistorio ponen en valor que Alcobendas es uno de los primeros municipios de la región que ha recogido en su Ordenanza de Limpieza Viaria, que entró en vigor el pasado mes de septiembre, la obligatoriedad de disolver los orines de las mascotas mediante la utilización de envases con agua o productos especiales para este fin.

Por su parte, el alcalde en funciones, Rafael Sánchez Acera, aplaude que la mayoría de las personas que se han llevado su recipiente "son conscientes" de que limpiar el pis de sus perros contribuye a la mejora de la limpieza de las calles "y agradecen esta medida".